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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Kim Sang-chae（韓国） “Y’s Ｍen with the World”「世界とともにワイズメン」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　大 野 　 勉（神戸ポート） “Make a difference beyond the 100th”「100年を越えて変革しよう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　新 山 兼 司（京都トップス） 　「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう！　2022年ワイズ100周年に向かって！～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～
メネット主題：ＲＳＤ　竹 内 芳 江（岡山） 　メネット事業は、メンと共に！　親愛の情をもって真の奉仕を

『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～
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今月の聖句

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の
時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。

浅岡徹夫　JWF管理委員長（近江八幡クラブ）
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　今期、地域奉仕・環境事業委員長として活動が半期過ぎました。
　ワイズメンとなり地域奉仕環境事業委員会の活動は実は初めてで、どうなる事かと思いましたが、メンバー皆様の
お支えも有り、今のところ無事にお役をさせて頂けています。ご協力、ご指導頂きました皆様に感謝申し上げます。
ありがとうございました。
　今期活動としましては、やはり感染拡大の影響もあり手探り状況です。しかしながら上半期は、京都部念願、舞鶴
でのワイズデーが見事に大成功であったのではないでしょうか。キャピタルクラブからも 28 名の参加を頂き、風は強
かったですが青空の下、楽しく「スポ GOMI」ゴミ拾いが出来たことと思います。EMC委員会にもご協力頂き、非
常に楽しいワイズデーとなりました。心に残る活動の一つになった事と思います。
　後半戦におきましては、「TOF 例会」「ふれあい広場」「チャリティボウリング」「メタセコイヤフェスティバル」
「京都！　綺麗やわぁぁ大作戦２」等々。多くの事業が控えています。
　環境に対する事業や、地域に貢献する事業。CS委員会の出番です。
　コロナ感染が残る環境の中で、出来る事を探し進めていきたいと考えています。この様な時でもあり新しい考え方、
行い方が出てくる。そういう転換期でも有るのでしょうか。
　下半期に向けて、CS 事業を実のあるものに。この様な時期で有るからこそ、心に残る活動をメンバーの皆様と一
緒に出来ればと考えます。
　会長主題にも有りますように、この小さな地域奉仕環境事業活動が、未来の豊かな地球となる事を信じ願います。
メンバーの皆様、宜しくお願い申し上げます。

２月
飢餓に苦しむ人々の為に、例会の食事を抜きその分の金額を支援しま
しょう。

河原　正浩　地域奉仕・環境事業主任（京都トップスクラブ）
TOF

解　説　私たちはイエスの事を気まじめで堅い人というイメージを抱きがちですが、当時の人々はイエスを『大食漢で大酒
のみで徴税人や罪びとの仲間だ』とみていたようです。
イエスの人となりが垣間見え、親しみが持てるのですが、イエスがその時代のたとえとして用いた、子供たちのことば（遊
び歌という説もあります）は、相手が自分の思い通りにならないことを嘆いています。
世の救い主としてきたイエスやイエスの救いに先立つものとしてメシア（救い主）の出現を宣べ伝えた洗礼者ヨハネでし
たが、世の人々は自分勝手な思いで作り上げたメシア像や預言者像と違うという事で、ヨハネやイエスの言葉に耳を貸そ
うとしませんでした。
それに対しイエスは、表面上の行動ではなくその行いの本質を見なさいと言っているのです。

今の時代を何にたとえたらよいか。広場に座って、ほかの者にこう呼びかけている子供たちに似ている。
『笛を吹いたのに、踊ってくれなかった。葬式の歌をうたったのに、悲しんでくれなかった。』
ヨハネが来て、食べも飲みもしないでいると、『あれは悪霊に取りつかれている』と言い、人の子が来て、
飲み食いすると、『見ろ、大食漢で大酒飲みだ。徴税人や罪人の仲間だ』と言う。しかし、知恵の正しさは、
その働きによって証明される。」    マタイによる福音書 11 章 16 ～ 19 節

　地域奉仕・環境事業委員長として
地域奉仕・環境事業委員長　幡　南　　　進
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半　期　総　会
YMCAサービス・ユース事業委員　石　村　吉　宏

　ここ１週間でコロナウイルスのオミクロン株により、京都府
で 16 日に 847 人、本日は過去最高の 1,024 人の感染が発表さ
れました。今後の例会開催が心配されます。

　スペシャルオリンピック
ス日本・京都への献金が会
の理事でもある加藤総主事
に贈呈されました。
　半期総会が始まり、クラ
ブ始まって以来初めて八木
さんの議長立候補で始まり
ました。第１号議案、事業
委員会の上半期報告が発表

され、EMC委員会の出席率報告で、100％が７月だけだった
のは、少し残念でした。交流委員会からは、コロナ禍で訪問が
できない為、例会で撮影した会員紹介の動画が台北クラブと東
京クラブに届けられ、お礼の連絡が有ったと報告されました。
第２号議案の上半期会計報告森会計から報告されました。第３
号議案の次期三役の選任が次期会長倉見さんから、次期はクラ
ブから石倉さんが京都部部長に就任され、そのスタッフも必要
なため副会長、会計が
一人になったと報告が
ありました　議案すべ
てが満場一致で可決承
認され、スムーズに進
み、長いニコニコタイ
ムの後、12 月渡邉さ
ん、１月西川さんの誕
生日のお祝いがありま
した。

新年あけましておめでとうございます。
副会長　石　倉　　　尚

　１月８日（土）ウエスティン都ホテル京都「比叡の間」の受
付ロビーに「おめでとうございます」の挨拶が飛び交い、令和
４年の幕開けです。
　テーブルには漆器のお盆の上に扇をかたどったナプキン。先
附に始まる九品の『お献立も』並べられ、さすがウエスティン！
いかにも新年らしい設えです。
　亀井会長のご挨拶、倉見次期会長の乾杯で開宴です。ビール
に始まり、そろそろ熱燗へ……日本酒はないとのことでハイ
ボール、白ワインから赤へと続きます。とてもサービスのよい
ホテルのキャプテン川筋さん、グラスが空くや否や次のハイ
ボール、まるでワンコそばの如し！　お酒もすすんだところで、
次期の三役のご紹介です。次期は京都部に人を多く配するため
副会長、会計は１名とのこと……申し訳ないです。
　続いて新年例会恒例の全員ニコニコが始まりました。皆さん
の「今年の抱負」を聴きながら、どんどんお酌がすすみ、いよ
いよマイクが自分のテーブルへ。全く何を話したのか覚えてな
いのですが、多分「ガンバリマス」ということだったのではな
いでしょうか。酔いに任せてあと２回ほどニコニコをしたよう
に思います。
　特別メネットの岡本都さん、山口弘子さん、５名のメネット
さん、紅二点となった女性メ
ンバーの参加でとても華やい
だ雰囲気となりました。良い
一年となるようにと願いを込
めた会長の力強い点鐘で新年
例会は、お開きとなりました。
今年も大いに活動し大いに楽
しみましょう。どうぞよろし
くお願い申し上げます。

交流事業報告（東京クラブ）

「亀井会長より東京クラブ様へ」
東京クラブ　比奈地様　長澤様
　ご無沙汰しております。
　キャピタルクラブの亀井でございます。
　今期は交流事業ができないので、交流
委員長の仁科さんを中心にしてメンバー
紹介の動画をお送りすることになりました。下記から動画をダ
ウンロードしてください。
　併せて添付のメッセージもご一読ください。

　良いお年をお迎えください。
　来年も宜しくお願いいたします。

京都キャピタルクラブ　会長　亀井久照

「東京クラブ会長　比奈地　康晴　様より」
　此方からの連絡も余り活発で無く申し訳ありません！　ご連
絡の情報楽しませていただきます！
　本年も大変お世話になりました！　来年も宜しくお願い致し
ます。
　貴クラブの皆様にも宜しくお伝え下さい。早くお会いしたい
ですね！　どうぞ良いお年をお迎えください！

東京クラブ会長　比奈地康晴

交流事業報告（台北クラブ）
「亀井会長より台北クラブ様へ」
台北クラブの皆様
　メリー・クリスマス！
　私は京都キャピタルワイズメンズクラブの会
長の亀井久照です。
　長く会うことができないので、メンバー
からのメッセージ動画を作りました。来年
はキャピタルクラブの石倉さんが京都部の部
長の職を得ました。９月には京都部の部会を
キャピタルクラブが主催します。
　東京クラブと台北クラブと交流を持てることを期待しています。
　10 月にキャピタルクラブと東京クラブはオンラインでミー
ティングを開催しました。
　皆様とお会いできることを楽しみにしています。
　ありがとうございました。

京都キャピタルクラブ　会長　亀井久照

「台北クラブ会長　孫　森　焱　様より」
　亀井久照会長様　2021 年 12 月 25 日付メール拝読しました。
クリスマスのご祝辞有り難く思います。このメールを我がクラ
ブの Line に載せていただきます。御クラブから中国語で書い
ていますので我がクラブの皆様も読めます。台湾では昔の漢字
（繁體字）を書いていますが、中国の簡体字も読めます。間も
なく我がクラブの吳同恩社長から御クラブにお礼のメールを差
し上げます。其れからビデオでの会合もいい考えで今後とも宜
しくお願いします。まずはお礼のメールをお送り致し、今後と
も宜しくご連絡くださる様願います。

台北クラブ会長　孫　森　焱

１月第二例会 2022年１月18日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都１月第一例会 2022年１月８日（土）　18:30～21:00

ウェスティン都ホテル京都
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総主事　加　藤　俊　明
　田中さん五十嵐さんおめでとうございます。
　とてもお似合いのカップルだと思います。
　二人の間の力関係もなんとなく皆さん想像している通りでは
ないでしょうか。
　升啓さん、無駄な抵抗は早々にあきらめた方が良いでしょう。
いずれ主導権は渡すことになります。
金　原　弘　明
　田中升啓さん、由紀さん、ご結婚おめでとうございます。
　とても、とてもびっくりしました！
　本当にお似合いのご夫婦だと思います。
　楽しい家庭を築いて下さい。末永くお幸せに！
倉　見　直　樹
　升啓さん、五十嵐さん、ご結婚おめでとうございます 
　今年一番びっくりしておめでたいニュースでした。
　一人より二人でいるほうが幸せは２倍になりますし、イヤな
ことは半分になると思っています。いつまでも幸せなお二人で！
黒　木　宏　知
　田中升啓さん、五十嵐由紀さん、ご結婚おめでとうございま
す。
　聞いた時はびっくりしましたが、お似合いな二人ですね。
　毎日楽しそうで羨ましいです。末永くお幸せに。
左　近　宏　崇
　升啓さん、由紀さん、おめでとうございます！
　三役会・役員会でも一緒だったのに気付かず、まさかまさか
ほんとビックリしました。
　とってもお似合いのお二人、お二人なりの生活を謳歌してい
つまでもお幸せに！
　Zoomサプライズ、リアルタイムで聞けなかったのが残念で
す（笑）
椿　森　昌　史
　升啓さん、五十嵐さん、ご結婚おめでとうございます。
知らぬうちに愛を育んでいたとは……(^^)
　升啓さんの城攻めに、五十嵐さんは、興味が無いと思います
がキャピタルクラブと同様、二人で一緒に楽しみながらご活動
ください（笑）末永くお幸せに。

西　川　欽　一
　升啓さん、由紀さん、おめでとうございます。なんか置いて
けぼりを食った感じですが、素直に喜ばしいです!!　なんか怪
しげだった升啓さんのお相手が五十嵐さんだったとは……。お
二人のパワーバランスが気になりますが、上手に尻に敷かれて
くださいね！　ずーっとずーっとお幸せに!!
森　　　繁　樹
　田中升啓さん、五十嵐由紀さん、結婚おめでとうございます。
　心よりお祝い申し上げます。昨年の初旬頃、升啓さん、由紀
さん、亜紀さんと私の４人で横ザップ（横田塾）に入会トレー
ニングを開始、一生懸命トレーニングに励んでいました。
　その頃は、既に麦畑やったんでしょうか？懐かしい思い出で
す。なにはともあれ、末長くお幸せに！
吉　井　崇　人
　おめでとーーーー。
　コロナで大人しく平穏に生活していた私が一通のメールを開
いた瞬間、時が止まりました。
　そういうことは全く隠さず、ある程度は匂わす程度が周りに
も親切かと……。
　びっくりし過ぎて心臓が痛かったです。
　まだ、目にしていない私は信じれてない所もあるので、次お
会いする時は腕組んでる所くらいは見せてくださいね。
　田中さん五十嵐さん、本当にご結婚おめでとうございます。
渡　邉　え　み
　ご結婚おめでとうございます!!
　日の浅い私ですが、発表された際にピンとくるぐらいとって
もお似合いです。
　さわやかで素敵なお二人。笑顔に絶えない毎日になる事間違
いないですね。
　末永くお幸せに……
正子・ダルマパーラン
　嬉しいですね、共有できる活動の中で育んでこられたであろ
う LOVE♡
　良かった!!　良かった!!

金　原　弘　明
　特に皆さんにお話しできるような積極的
な eco 活動を行っている訳ではありません
が、何年か前に当クラブの例会で「エコド
ライブ」についてのご講演を聴いてから、
ふんわりアクセル「eスタート」、急な加速
をしない、減速時はなるべく早めにアクセ
ルを離すなど、ずっと継続してエコドライブを心掛けて運
転しています。また、事務所で使用したコピー用紙の内、
個人情報やその他秘密情報の記載がないものについては、
メモ帳や裏紙として再利用しています。
　この原稿を書いていて気づいたのですが、現在、私の事
務所ではこれまで紙で残していた書類の電子化作業を進め
ており、将来的には可能な限り紙を使わないようにしてい
きたいと思っています。これは eco 活動から始めた訳では
ありませんが、結果的には eco に繋がる活動なのかもしれ
ません。
　現在は、どうしても書類のチェックは「紙」で行わない
とチェック漏れが生じてしまうという壁に阻まれ、完全な
ペーパーレス化はできていませんが、「eco」という観点か
らも今後も事務所のペーパーレス化に積極的に取り組んで
いきたいと思います。

藤　野　　　篤
　私の eco 活動は特筆すべきものではないかもしれません
が。今、在る物を少しでも長く大切に使う事を心がけてい

ると云うことが一つ。
　無駄に買わず、そして大事に使い切れればと思っており
ます。軽トラックも 20 万キロオーバーですが、直して、
直して乗っております。目指せ 50万キロ！
　その他は、森羅万象、自然の摂理を大切にする事を心掛
けております。我々は自然の恵の中で生き、自然と共存無
くしては存在出来ないものと思っております。必要なもの
全ては自然の中に存在し、それを分けて頂く、そしてそれ
らは循環して地球の存在が保たれる。風邪をひけば葛湯が
あります。みかんや、りんごもあります。薬草だって沢山
あります。石油もプランクトンなどの死骸ですので、巡り
巡ってまた作られます。木は酸素を生成したり生き物に食
を与えたり建築材料や道具の一部になったりし、炭になっ
たり灰になったりしますが全て使えるものです。炭は火を
起こし、灰は土を良くします。海には魚が住み、海水で塩
も作れます。海洋ミネラルたっぷりです。人間に必要な微
量要素たっぷりです。雨が降り、植物が育ち植物は動物を
育てる。山は数々の微生物を蓄えた地層を折りなし養分
たっぷりな綺麗な水を作り海の生物を育てる。こんな循環
の事を忘れずに一生を終えるま
で毎日大切に感謝して生きてい
ければと思います。生命の存在、
地球の循環の根本を考えて生き
る事。
　eco 活動の話じゃなくなりま
したか……。

田中升啓さん、五十嵐由紀さんへのお祝いの言葉

私の ec o 活動



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

ポジティブ
ネット募金

１月報告

編集後記
　今月もブリテン作成にご尽力いただきました皆様、ありがと
うございました。
　ブリテン骨子もついに４月号まで作成段階に入って参りまし
た。残るは５、６月。早いですね……。さてさて、皆様、１月
はどんな月になりましたか？　キャピタルクラブの皆様は素敵
なスタートを切られたことと思います。あ、わたくしのマンゴー
ですか？　ご心配なく！
　またまた新芽を出し、順調に育っております。次号もどうぞ
宜しくお願い致します。　　広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤

在籍者数　　　29名
第一例会　　　24名
第二例会　　　27名
メイクアップ　　　4名
出 蓆 率　　96.6%

切　　手　　664g
切手累計　　664g
現金累計　40,000円
Ｅ　　Ｆ　　2,000円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　20,000円

第一例会　　42,800円
第二例会　　18,000円
累　　計　201,300円

あご落としファンド　　9,820円
1月合同委員会ファンド　　3,800円
断捨離ファンド　10,800円
飲み物ファンド　31,100円
その他釣銭ファンド等　　4,570円
累　　計　　681,100円

献血　0名
累計　2名　800cc

第一例会　　3,633円
第二例会　　2,361円
今 期 計　　23,976円
累　　計　301,091円

第一例会　　2,995円
第二例会　　2,326円
累　　計　　21,595円

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　
２月６日（日）第３回京都部評議会／次期国際会長・国際議員
選挙／京都！　綺麗やわぁぁ大作戦案内／２月27日（日）京都
部チャリティーボウリング大会案内／３月20日（日）リトセン
チャリティーゴルフ大会案内／３月12日（土）･13日（日）次期
会長主査研修会

〈YMCA報告〉　
１月19日（水）YMCA チャリティーゴルフ報告／３月５日
（土）・６日（日）The Ycup ミニバスケットボール大会案内／
３月12日（土）･13日（日）全国車いす駅伝競走大会案内／３月
13日（日）YMCA卒業リーダー祝会

〈三役会報告〉　
広義会員会費改定の予定／寄付金の活用方法についてアン
ケート／各種募金・献金の送金締め切りの案内／各委員会の
事業実施報告書提出の案内／まん延防止等重点措置期間中の
例会のWEB併用

〈各事業委員会〉　
・YMCAサービス・ユース事業委員会　
京都 YMCA チャリティーゴルフ協賛金について／ The 
Ycup ミニバスケットボール大会昼食提供・協賛広告／Yサ
献金報告／募金報告
・地域奉仕・環境事業委員会　
RBM献金送金報告／ふれあい広場の日程変更／京都部チャ
リティーボウリング大会案内／京都！　綺麗やわぁぁ大作戦
日程変更／TOF例会の内容／ S.O. 献金報告
・ドライバー事業委員会　
１月例会報告／２月第二例会講師変更／ CATT合同例会の
検討／例会講師の検討／ニコニコ集計報告
・交流事業委員会　
東京・台北の各クラブからの返信報告／送信した動画の披露
（２月第二例会）／ IBC･DBC合同例会企画（３月WEB）
・ファンド事業委員会　
実施済みファンド報告／ボウリングファンド・あと会ファン
ド案内／検討中ファンド／BF切手報告／EF･JWF報告
・広報・ブリテン事業委員会　
２月号原稿依頼・入稿状況報告／２月 ･３月号骨子の確認／
京都部・西日本区のHPリンクの修正
・EMC事業委員会　
例会出席率報告／広義会員について／YES献金報告

〈審議事項〉　
YMCAチャリティーゴルフ協賛金の件（承認）

第４回京都YMCAチャリティーゴルフ大会
地域奉仕・環境事業委員　山　田　隆　之

　2022 年１月 19 日（水）第４回京都YMCAチャリティーゴ
ルフ大会が瀬田ゴルフコースに於いて盛大に開催されました。
当初は通常通り 18 ホールでスコアを競い、プレー修了後、表
彰式が開催される予定でありましたが、オミクロン株の感染が
急拡大し、急遽ルールが変更されました。ハーフでスコアを競
い、感染防止のため表彰式も中止になりました。
　当日はグリーン、ティーグランドも凍てつく厳しい状況にな
りましたが、70 名の参加者は、ワイズメンらしく和気あいあ

いと楽しくプレーし、多額の献金
を集めることができました。チャ
リティーで集まった金額は後日、
発表されますが、今回の支援金は
京都YMCAの青少年育成、地域奉
仕活動、子育て支援など公益活動
に使われます。
　成績は団体の部がトップスクラ
ブ優勝、個人は石倉さんが 13 位で
キャピタルクラブの中ではトップ、
私が 70 位の残念な結果になったこ
とを報告させて頂きます。

メ　　ン　吉 井 崇 人　２月11日　　左 近 宏 崇　２月20日
　　　　　森 　 繁 樹　２月20日　　石 倉 　 尚　２月24日
メネット　仁 科 節 子　２月２日　　椿 森 　 光

ひかり

　２月11日
コメット　金 原 拓 未　２月21日

山 田 隆 之・まゆみ　ご夫妻　２月18日
椿 森 昌 史・　光

ひかり

　　ご夫妻　２月28日

参加者
石倉、亀井、香山、田中（升）、椿森、藤野、山田（敬称略）

HAPPY BIRTHDAY

2022年１月25日（火）19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第７回　役員会議事録

HAPPY ANNIVERSARY


